

EL BUDISMO

El budismo es la solución humanitaria del universo. Sus características sobresalientes son tres: el ateísmo, metempsicosis y la ausencia de la casta. Era en su principio pura democracia, contrastando con el despotismo clerical, y aun hoy lo es así, teóricamente, aunque está muy lejos de ser verdad en la práctica. Originada en la tierra maldecida por las castas y la opresión no reconoce privilegios, declarando que todos los hombres son igualmente pecadores y miserables y que, por lo tanto, igualmente pueden salvarse del pecado y de la miseria por medio del camino de Buda, esto es: por ilustración o iluminación y el perfeccionamiento propio en la vida.

La creación existe, mas no el creador. Sin aplicar la cosmogonía, acepta de hecho el universo. Todo es Dios, pero Dios no entra en su consideración. Glorifica la humanidad y el esfuerzo de sus enseñanzas va dirigido hacia la vida presente. En una palabra: la vida sin pecado, asequible para el hombre, es la esencia del budismo.

Los tres principios triangulares de Gautama, su fundador, son: El Buda, iluminación por medio de la meditación y la benevolencia; Karma, la ley de la causa y el efecto; Dharma, disciplina y orden. El Nirvana original significaba la muerte con que termina todo: extinción de la existencia. Para alcanzarla ha menester sufrir interminables mutaciones en las vidas de su existencia de acuerdo con los principios citados.

La necesidad que sentía el pueblo japonés de un culto más sutil y profundo que la simple adoración de los antepasados, fué suplida por la religión de Buda, razón que explica con elocuencia su maravilloso desarrollo. Además, facilitó también su expansión, la ingeniosa adaptación de los reformadores, Saicho y Kukai, que aplicaron la teoría de la transmigración de Buda a la tradición shintoista, convirtiendo en santos budistas a los kamis o dioses shintoistas, con cuyo método obtuvo la alianza de ambos credos, conocido bajo el nombre de Ryobu-Shintō, que prácticamente confundió a las dos religiones en la mente sencilla del pueblo.

Marea una época preponderante en la historia del Japón la introducción del budismo, que llegó a través de Corea en el siglo VI. Si la civilización occidental puede llamarla Cristiana, la del Asia Oriental puede decir que es Budista, y ha influido en lo espiritual y en lo moral a través de su historia.

1

(南支那線にて報道) 昨日、南支那線を北上中のわ

が南支那線を去る六月廿七日その行動を起して以来蔚藍第七

戦區の重要な據點を次々と攻略してゐるが、十三日午後三時頃ダイヤン附近において約三百の敵と激戦の後これを

占領したが、さらに同地東北の敵に包囲猛攻を加へて敵を

潰滅せしめた。尚六月廿七日から七月十二日までに同

方面において收めた戦果は遣棄尾體一千四、捕虜二百八十五となつてゐる

(南支那線にて報道) 昨日、南支那線を北上中のわ

が南支那線を去る六月廿七日その行動を起して以来蔚藍第七

戦區の重要な據點を次々と攻略してゐるが、十三日午後三時頃ダイヤン附近において約三百の敵と激戦の後これを

占領したが、さらに同地東北の敵に包囲猛攻を加へて敵を

潰滅せしめた。尚六月廿七日から七月十二日までに同

